
GLI EBREI AVEVANO TANTI 
DIVIETI E REGOLE: NON 
POTEVANO USARE LA 
MACCHINA, LA BICICLETTA E 
NEANCHE IL TRAM.
DOVEVANO AVERE SUI VESTITI 
LA STELLA GIUDAICA. I NAZISTI 
UCCISERO MOLTI EBREI E, A ME, 
NON PIACE CHE I NAZISTI 
ABBIANO UCCISO GLI EBREI, I ABBIANO UCCISO GLI EBREI, I 
ROM, GLI OMOSESSUALI E LE 
PERSONE CON LA PELLE SCURA. 
COSA IMPORTANTE E’ CHE 
UCCISERO ANCHE FAMIGLIE, 
BAMBINI, VECCHI, PERSONE CHE 
NON POTEVANO CAMMINARE.

IO PENSO QUESTO DEI NAZISTI: 
SONO PAZZI SENZA CUORE!


